

NOTA DE PRENSA

Presidenta Xiomara Castro inaugura las Ferias Solidarias en Chinacla La Paz

La Paz, Honduras Como una fiesta cívica, con alegría y amor, habitantes del municipio de Chinacla, departamento de La Paz, recibieron a la presidenta Xiomara Castro, en la inauguración de las «Ferias Solidarias», desarrollada en el campo de fútbol del Instituto General Francisco Morazán, como un espacio para la protección social de las familias que viven en comunidades y aldeas focalizadas en el mapa de extrema pobreza por la Red Solidaria en Honduras.

Las Ferias Solidarias son la punta de lanza de un conjunto de intervenciones del Gobierno Solidario para atender las causas de la pobreza rural y reducir las desigualdades sociales y económicas en las comunidades, durante esta primera gran Feria Solidaria se hizo una inversión de cinco millones setecientos veintisiete mil ochocientos ocho lempiras, donde solo en transferencias monetarias condicionadas se entregaron tres millones y lo demás en herramientas para el fomento agrícola, seguridad alimentaria y nutricional y educación.

La Presidenta Xiomara Castro articula los servicios sociales estatales en la Red Solidaria y hace avanzar la estrategia de reducción de la pobreza a través de la entrega de transferencias públicas condicionadas en efectivo y en programas de obras públicas; el desarrollo de competencias, el acceso a salud y educación pública y programas de seguridad alimentaria para lograr justicia alimentaria y económica.

En Chinacla, La Paz, se logró atender a más de mil familias, representadas por veinticinco mil ochocientos cuarenta y nueve personas (25,849) que se hicieron presentes desde las aldeas de El Trapiche, La Piedrona, Planes de Muyen, Portillo del Norte, San Marco de Linderos, Tierra Colorada, Brisas del Cerro, Pacayal, Cerro de hule, 04 de octubre, y demás aldeas del municipio a quienes se les hizo la entrega de transferencias monetarias condicionadas a las primeras novecientas cuarenta y tres familias focalizadas por la Red Solidaria, se les brindó atención médica, Mochilas y kits de apoyo a la niñez vulnerable en edad escolar, Kits de higiene escolar, canastas de tiempo mejore, Kits para abuelas y abuelos, Cajas de alimentos de la esperanza, herramientas e insumos de primera necesidad por parte de SEDESOL/PROASOL también se les distribuyeron 250 Silos metálicos para almacenamiento de granos de básicos por el Programa Nacional de Desarrollo Rural y Urbano Sostenible (PRONADERS), entre otras acciones que fomentan la autosostenibilidad de las familias.

Las Ferias Solidarias ponen en manifiesto el importante trabajo de la Red Solidaria, que busca disminuir las desigualdades y garantizar la justicia social con el apoyo de las instituciones que aglutinan el Consejo Social, mismo que es coordinado por la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL), liderada por el ministro José Carlos Cardona, quien también participó en el desarrollo de la Feria junto a la ministra de la Red Solidaria, Marisela Figueroa, la Directora Ejecutiva del Programa de Acción Solidaria (PROASOL) Olga Lydia Díaz y autoridades edilicias del municipio de Chinacla.

Con las Ferias Solidarias, que serán llevadas a los municipios focalizados en el mapa de pobreza de la Red Solidaria, también se busca construir una relación abierta y sólida entre el Gobierno Solidario y las familias de las zonas más pobres del país, a fin de fortalecerles mediante los programas de protección social diseñados para la reducción de la pobreza, así como incentivar los espacios de participación ciudadana en las comunidades históricamente olvidadas y que hoy son prioridad para el Gobierno socialista y democrático de la presidenta Xiomara Castro.

EL departamento de La Paz que hoy fue elegido para inaugurar las Ferias Solidarias, es un importante territorio Lenca, que históricamente fue dejado en el olvido por gobiernos neoliberales y que pudo salir adelante gracias a los esfuerzos de su gente trabajadora que han logrado producir durante años uno de los mejores cafés del mundo, pero que también se enfrenta a condiciones de pobreza extrema en las 95 aldeas focalizadas por la Red Solidaria dentro de sus 19 municipios.

La presidenta Xiomara Castro se ha propuesto con la Red Solidaria que el combate a la extrema pobreza sea un deber de todo el Gobierno, para disminuirla gradualmente a través de los siguientes ejes prioritarios de trabajo: Salud, Educación, Infraestructura Social y medio Ambiente, Protección Social, Fortalecimiento local y Humano y Oportunidades de Ingresos para todas y todos sin dejar a nadie atrás, es por ello que trabaja desde la focalización específica de dos mil siete (2007) aldeas en condición de pobreza extrema, mismas que desde 2022 iniciaron a recibir prioritaria atención por parte de las secretarías e instituciones adscritas a la Red Solidaria.

HONDURAS

GOBIERNO DE LA REPÚBLICA